

# Guter Saisonstart für Anja Merçay

**Vor den Schweizer Nachwuchs-Hallen-Meisterschaften absolvierte Anja Merçay vom LC Furttal ZH-Nord einen Vorbereitungs-Wettkampf in Magglingen. Sie startete im Dreisprung und im Hochsprung. Die Athletin aus Otelfingen ist bereits wieder gut in Form.**

BRUNO HERTLI Furttaler, 15.2.2019

**LEICHTATHLETIK.** Dreisprung ist eine Disziplin der Leichtathletik, die nicht so bekannt ist. Ein Dreisprung besteht aus drei verschiedenen Sprüngen, dem Hop, dem Step und dem Jump. Anja Merçay aus Otelfingen ist eine Nachwuchs-Dreispringerin. Sie springt 7 oder 9 Meter vor der Sandgrube ab und versucht, möglichst weit in die Sandgrube zu springen.

Beim Meeting in der «Halle am Ende der Welt» in Magglingen machte die U18-Athletin Anja Merçay im Dreisprung und im Hochsprung mit. Die Athletin vom neugegründeten Verein LC Furttal ZH-Nord musste im Dreisprung zum ersten Mal vom Neun-Meter-Brett abspringen. Der erste Sprung war ungültig, weil die Otelfingerin beim Absprung den Balken um wenige Zentimeter übertrat. Im zweiten Durchgang traf sie den Balken perfekt. Sie erreichte eine Weite von 9,90 m und qualifizierte sich damit für die Schweizer Nachwuchs-Hallen-Meisterschaft. Ih-



Am Meeting in Magglingen sprang Anja Merçay über 1,49 m. Foto: zvg

re Bestleistung aus dem letzten Jahr verfehlte sie um nur 22 Zentimeter.

## Fast letztjährige Bestmarke erreicht

Am Nachmittag trat Anja Merçay im Hochsprung an. Schon beim Einspringen zeigte sich, dass sie nichts von ihrer eindrucklichen und vorbildlichen Hochsprung-Technik aus dem letzten Jahr verloren hatte.

Die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord zeigte in gekonnter Manier einen Sprung nach dem anderen. Sie steigerte sich bis auf die Höhe von

1.49 m. Erst bei der nächsten Höhe von 1.52 m riss sie die Latte dreimal und schied aus. Mit 1.49 m kam sie im ersten Wettkampf der neuen Saison auch im Hochsprung fast an ihre letztjährige Bestmarke von 1.50 m heran.

Das sind erfreuliche Aussichten. In den kommenden Trainings wird sich Anja Merçay gezielt auf die Schweizer Nachwuchs-Hallenmeisterschaften in Magglingen (23./24. Februar 2019) vorbereiten. Die Athletin vom LC Furttal ZH-Nord wird im Dreisprung und im Hürdenlauf starten.